

**Herzliche Einladung**

**„Ich lass los“**

**Mittwoch, 27. November 2024 um 18 Uhr**

**im Haus der Kirche**



Die Tage werden kürzer, es wird eher dunkel, die Sonne wärmt uns nicht mehr so, wie im Sommer. Die Natur zieht sich zurück, lässt los, die Blätter fallen, sie macht eine Pause, atmet durch. Buntes Laub lädt uns ein, spazieren zu gehen, die Ruhe zu genießen.

Aber haben wir die Zeit dazu?

Ich, Therese Schröder, möchte Sie/Euch dazu einladen mit mir zusammen am **27.11.2024 um 18 Uhr** eine Reise zu sich selbst zu unternehmen. Lasst uns zusammen in die Stille gehen, altes loszulassen, zu danken für das, was uns gegeben wurde, ungesagte Worte in Stille auszusprechen. Ein Beisammensein, um Kraft zu schöpfen, sich auszutauschen und zu singen.